

INSTITUTO PRIVADO RAFAEL ARÉVALO MARTÍNEZ

IPRAM

JAVIER HUMBERTO VILLATORO OCHOA

4to Perito en Admón. de Empresas

Catedra: Introducción ala economía

Catedrático: Josué Estrada

Tarea #3

Ciclo Escolar:

2,021



Texto Reflexivo Javier Villatoro. 4to admo

Depreciación y devaluación de la moneda

A lo largo del tiempo la moneda va ido perdiendo su valor, ya que por motivos de el aumento de precios y la disminución del sueldo hay una gran pérdida, cuando algo aumenta su precio automáticamente la moneda disminuye ya que el precio cambia pero la moneda sigue con el mismo valor, y para las personas que se dedican a la producción casera, les afecta demasiado ya que tendrían que modificar sus precios y capital, y si aumentan el precio, muchos de sus clientes se irían y eso sería una pérdida, así que el aumento de un precio no solo afecta a las personas, sino que también afecta a la devaluación de la moneda.